

« L'écologie ne doit pas être une philosophie ou une idéologie... mais un art de vivre ici et maintenant, très concret, qui rejoint les convictions de notre foi. Notre communauté chrétienne doit pouvoir devenir un germe de « mieux vivre » ici en Touraine, en relevant les défis humains qui y sont les nôtres aujourd'hui. De plus en plus nombreux sont les chrétiens, surtout parmi les plus jeunes, qui sont attentifs à ces questions ».

Père François du Sartel

Qu'est-ce-que l'Eglise Verte?

Église verte est un label qui a vu le jour en 2017. C'est un mouvement initié suite à la publication par le pape François de l'encyclique « Laudato si ».

Depuis 2020, le label est porté par l'association « Église verte », qui émane du Conseil des Églises chrétiennes en France (structure coordinatrice de l'œcuménisme).

En lien avec le pôle diocésain des questions écologiques, une équipe paroissiale » Eglise Verte » a été créée en 2023, elle est chargée de proposer des réflexions et initiatives en ce sens.

« Église verte » est également un réseau et un lieu de ressources pour la conversion écologique à travers l'animation des communautés, des outils, la lettre d'informations et le site www.egliseverte.org

Notre paroisse s'est inscrite, comme une quinzaine de paroisses ou communautés du diocèse (dont St Maurice et le Carmel) dans l'action « Eco diagnostic ». Il s'agissait de réaliser un bref état des lieux des pratiques écologiques dans 5 domaines (catéchèse et célébrations, bâtiment, terrains, mode de vie et engagement local) en vue d'une amélioration.

Dans ce cadre, notre paroisse a obtenu sa labellisation « Eglise Verte » (1^{er} niveau : sénevé) en 2024. Premier niveau, en effet, l'obtention de ce label ne doit pas être regardée comme une fin en soi mais comme une invitation à se mettre en route pour apprendre ensemble à prendre soin de la Création.

Outre cette réflexion sur la manière dont les services paroissiaux peuvent évoluer vers une plus grande sobriété (action « Eco diagnostic »), divers événements dans le cadre Eglise Verte seront proposés (conférences, fresque « deux tonnes », échanges...)

Ces évènements seront portés régulièrement à votre connaissance sur ce site.